

## 音楽発表会、どの学年も素晴らしい合唱・合奏！

11月9日(木)には、多くの関係者にも来ていただき「校内音楽発表会」を盛大に開催できました。皆様には様々な角度から支援もいただき最高の発表会になりました。児童一人一人が活躍するとともに成長にもつながりました。本当に有り難うございました。今回は名場面集です。



1年生合唱



2年生合唱



3年生合唱



4年生合唱



5年生合唱



6年生合唱



ガーズ：左サイド



マーチング



ガーズ：右サイド



全校合唱①：左サイド



全校合唱②：中央



全校合唱③：右サイド

# 今年4回目の避難訓練、「火災対応避難訓練」を実施！

11月10日(金)の2校時には、町の消防団、西部消防署と連携をした「火災対応避難訓練」を実施しました。1階の「調理室」からの出火を想定し、校庭に全児童が避難しました。要した時間は、3分33秒。協力して静かに安全に避難し集合できました。署長さんからも「良い避難が出来ていました。」と褒めていただきました。また、その後に消火訓練もしましたが、「まずは大人の人を呼び、消火してもらうことが大事。」と教えていただきました。これから乾燥の時期となりますので、ご家庭でも気をつけると共に、消火器の確認をお願いします。



西部消防署長さんの話



先生も消火訓練中！



安全委員長より御礼の言葉！

# 4年生「福祉体験学習」、様々な体験で実感した！

11月10日(金)の3・4時間目には、4年生が草津町保健福祉センターに行き「福祉体験学習」を実施しました。ここ数年、毎年お世話になっている体験学習ですが、アイマスク体験、高齢者疑似体験、車椅子体験と、3種類におよぶ体験学習を受けてきました。



保健福祉センターで開始式

目や足などに不自由さを感じている人が、実際にはどのような困り感を持って生活をしているのかが、体験を通して実感することができたと思います。実際、児童からは「どんなに大変な事だったかが分かりました。」という感想も聞け、時間をかけて体験した意義も感じました。

4年生で学習している「福祉学習」も残すところ1回となりました。27日(月)に「障害平等学習」を実施予定です。色々視点から福祉を学び、今後の生活に生かしたいですね。



高齢者疑似体験



アイマスク体験



車椅子体験